


     
  

 En este distrito está prevista una actuación de poda por parte de parque y 

jardines en la zona de la Su Eminencia la Plata hay árboles que se caen las 

ramas por falta de dicha poda, hace años que no podan por nuestra zona por 

ejemplo en calle Huerta del Águila y calle Binéfar, y no será por falta de 

solicitarla. En muchas calles de la ciudad sí se poda, y no entendemos como 

que en esta zona no. 

 

 

 Por todo lo expuesto anteriormente formulamos el siguiente. 

 

Ruego 

 

Que se actúe lo antes posible en la zona antes que caigan más ramas. 

 
  

 

 

                                                                            

 

 

 

 

        Sevilla, a 20 de Enero de 2025 

 

El Representante de la Asociación 

de Vecino Su Eminencia  

  
Fdo: Juan José Fernández Alvarez 
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El exceso de velocidad con la que circulan algunos conductores por la calle 

ronda la doctora oeste, donde hay  un instituto y una guardería hace que exista 

un peligro por el paso de adolescentes y niños. 

 

Por ello este representante en la Junta Municipal de Distrito presenta 

el siguiente. 

 

 

                                   Ruego: 

 

Que se coloque reductores de velocidad tanto a la altura del 

instituto como de la guardería. 

 

 

 
                                                                         Sevilla, a 20 de enero de  2025 

 

El Representante de la Intercomunidad 

del Parque Los Prunos Huerta del 

Águila 

 

  

Fdo: Alberto Sobrino Sobrino 

 

 

 

AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL 

DEL DISTRITO CERRO AMATE 

ENTRADA Libro de E/S de Distrito Cerro-Amate

21 ENE 2025

Asiento

41

E     N     T     R     A     D     A



 

Ruego dirigido al Delegado Presidente de la Junta Municipal del Distrito 
Cerro Amate que formula el Vocal del Grupo Municipal VOX, Andrés 
Alberto Ramón Martínez Sánchez, en la sesión ordinaria del Distrito de 
enero de 2025, en virtud del artículo 33.1 del Reglamento Orgánico de 
Funcionamiento de las Juntas Municipales de Distrito.  

Desde el Grupo Municipal Vox queremos denunciar el estado que presenta el 
emplazamiento del Mercadillo que se monta todos los viernes en nuestro 
Distrito, en concreto en la Ronda del Tamarguillo, presenta un estado 
lamentable el suelo de albero, se encuentra irregular con charcos cuando 
llueve, y totalmente desnivelado el terreno muy propicio para caídas, aparte el 
mobiliario de este bulevar se encuentra muy deteriorado, por los cual le 
instamos mediante este RUEGO:  

Instar desde este Distrito a la Gerencia de Urbanismo para el arreglo del 
bulevar donde discurre el Mercadillo de los viernes de la Ronda de 
Tamarguillo. (Ver foto)  

 

En Sevilla a 20 de enero de 2025 

Andrés Alberto Ramón Martínez Sánchez 

Fdo. Grupo Vox Distrito Cerro Amate 

 

 

ENTRADA Libro de E/S de Distrito Cerro-Amate

20 ENE 2025

Asiento

34

E     N     T     R     A     D     A



 GRUPO  PSOE-A  JUNTA  MUNICIPAL  
          DISTRITO  CERRO-AMATE 

AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO CERRO-AMATE


El Parque Amate constituye un espacio fundamental para el esparcimiento y la 
convivencia vecinal en el distrito. En este contexto, se presenta una propuesta 
que formula la A.A.V.V. Cavaleri para la creación de nuevas instalaciones 
deportivas en una zona actualmente en desuso, que mejoren las 
infraestructuras existentes y fomenten el deporte, promoviendo un uso 
responsable y compartido de los recursos existentes.


La propuesta incluye la creación de pistas multiusos que permitan el desarrollo 
de diversas actividades deportivas y recreativas. la instalación de pérgolas 
para proporcionar zonas de sombra y contribuyan a la integración paisajística. 
Respecto a su uso, la A.A.V.V. propone que durante el horario lectivo estas 
instalaciones queden reservadas exclusivamente para el IES Santa Aurelia 
dada la cercanía y la inexistencia de espacio polideportivo en el interior del 
centro, respondiendo a sí a esta demanda educativa de espacios deportivos. 
Fuera de ese horario, se garantizará el uso público y accesible de dichas 
infraestructuras para todos los vecinos y vecinas.


Esta fórmula de uso compartido busca equilibrar las necesidades educativas 
del instituto y las necesidades de la barriada, fomentando el deporte como 
herramienta de cohesión social y desarrollo saludable en un entorno que 
carece de instalaciones destinadas a este fin.


RUEGO 
1. Aprobar la realización de un estudio para la creación de nuevas 
instalaciones deportivas en la pradera del Parque Amate que se encuentra 
cercana a la confluencia de C/ Amor con C/ Ramón Areces, incluyendo pistas 
multiusos que permitan el desarrollo de diversas disciplinas y actividades 
recreativas, así como la instalación de pérgolas que proporcionen zonas de 
sombra que se integren adecuadamente en el paisaje del parque.


2.Establecer un régimen de uso compartido para dichas instalaciones, 
garantizando que, durante el horario lectivo, sean de uso exclusivo para el IES 
Santa Aurelia en respuesta a sus necesidades educativas y la falta de espacios 
deportivos en el centro. Fuera del horario lectivo, se garantizará el acceso 
público y libre para todos los vecinos y vecinas, promoviendo su disfrute como 
infraestructura comunitaria.


En Sevilla, a 20 de enero de 2025


Portavoz

Rafael Rubén Manrique Galán
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 GRUPO  PSOE-A  JUNTA  MUNICIPAL  
          DISTRITO  CERRO-AMATE 

AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO CERRO-AMATE 

Este Grupo Municipal ha podido comprobar en fechas recientes determinadas incidencias y 
desperfectos que afectan al acerado y mobiliario urbano del entorno de las Bdas. de San José de 
Palmete y Padre Pío. 

Por una parte, hemos visto que en el entorno de la Plaza Antonio Ruiz El Menda y la C/ La 
Pañoleta, aparecen con frecuencia restos de candelas en bancos y en la trasera de la A.VV. 
Guadaira, junto a la valla de la Estación de Cercanías. Además, se ha comprobado que se ha 
procedido al pintado de bancos de forma incompleta, dejando en algunos casos la suciedad de 
restos de candelas en la parte trasera de los mismos. También hay que mencionar que, en la 
cercana C/ Castillo de las Guardas, el adoquinado que se encuentra entre el acerado y la calzada 
se encuentra destrozado, por lo que precisa de una reparación. 

Por otro lado, el vecindario residente en C/ Indulgencia, viene reclamando desde hace tiempo 
que se realice una intervención general de reparación del acerado, el cual presenta múltiples 
hundimientos y roturas. En esa zona, la acción del arbolado, unida al incivismo de algunos 
vecinos que estacionan sus vehículos en la acera, ha provocado un deterioro generalizado de los 
mismos. En el mandato anterior, el Ayuntamiento se comprometió a intervenir una vez 
concluyera la reurbanización del resto de calles del barrio, pero cerca de dos años después de 
ese compromiso, el deterioro de la calle ha ido en aumento y se precisa de una intervención más 
rápida. 

En dicha C/ Indulgencia, se da la situación de que el pasado Verano se ha procedido a dotarla de 
iluminación en el interior de su paseo arbolado, pero se han utilizado postes de madera para 
sostener las luminarias, sistema que entendemos que no es digno de utilizarse para ningún 
barrio y deben de sustituirse cuanto antes por farolas de modelos similares a las existentes en el 
resto de calles que rodean Palmete, tal y como ya expresamos en una iniciativa plenaria hace 
meses. 

Por todo lo expuesto, el Grupo del Partido Socialista Obrero Español formula al Pleno de la 
Junta Municipal del Distrito Cerro-Amate, el siguiente 

RUEGO 

Que desde el Distrito Cerro-Amate se insten a las áreas y servicios competentes a proceder a la 
reparación de determinadas incidencias y desperfectos existentes en algunas calles de San José 
de Palmete y Padre Pío, tales como la sustitución del adoquinado de C/ Castillo de las Guardas, 
la limpieza de candelas y correcto pintado de bancos de la Plaza Antonio Ruiz El Menda, así 
como la reparación del acerado de la C/ Indulgencia y la sustitución de los postes de maderas 
con luminarias por farolas como en el resto del barrio en dicha calle. 

En Sevilla, 20 de Enero de 2024 

               Portavoz 
Rafael Rubén Manrique Galán
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